

10月

校長室だより



平成27年10月 大阪市立淀川中学校 校長 二上和正

吹奏楽部たそがれコンサート行われる



9月13日（日）初秋を思わせる屋下がり、心地よい吹奏楽の調べが本校中庭を包み込んでくれました。テレビのCMソングのメドレー、部員たちのダンス、吹奏楽部OBや本校の先生の飛び入り、最後はアンコールの六甲おろしでコンサートは幕を下ろしました。

あっという間の1時間でした。たくさんの保護者、地域の皆様にも来ていただき、ありがとうございました。「たそがれコンサート」も本年で12回を迎えるました。今後も地域の風物詩として続けてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

吹奏楽部は9月21日には大東地域敬老会でも演奏いたしました。10月11日（日）には淀川地域敬老会でも演奏します。

元気いっぱい水泳大会



9月初旬に各学年で水泳大会が行われました。2年生は雨天で、水温が低いために延期になったりと、今年は9月に入ってから急に雨が降ったり、気温が下がったりとあいにくの天候が続きました。しかし、生徒たちは元気いっぱい、泳ぎの得意な人も苦手な人も名残の夏を楽しんでいました。



防災訓練



8月29日（土）土曜授業の一環として2年生が淀川地域活動協議会の皆様といっしょに防災訓練を行いました。水消化器を使っての消火訓練、バケツリレー、起震車での地震体験、布を使ってけが人を運搬する訓練などを行い、最後にはアルファ米の試食をさせていただきました。開始直前に雨が降り、実施が危ぶまれましたが、次第に雨もやみほぼ予定どおり行うことができました。

台風18号では鬼怒川が氾濫するなど、茨城県及び栃木県では大きな被害が出ました。私たちの住む地域も淀川・大川・寝屋川に囲まれています。幸い大阪は近年台風、大雨や地震によって大きな被害を受けていませんが、将来、起こらないとは限りません。油断は禁物です。

災害が起こったとき、最も頼りになるのは地域の中学生だと消防署長様が言っておられました。そのことを生徒たちにも肝に銘じておいてほしいと思います。

大阪市秋季総体バスケットボール男子準優勝



9月26日（土）東淀川体育館で大阪市秋季総合体育大会バスケットボール、準決勝・決勝が行われ、本校男子バスケットボール部が見事準優勝を飾りました。準決勝では東生野中学校と対戦し、前半戦は一進一退の攻防が続きましたが、第3クオーターで連続3点ゴールで決め、一挙に波に乗り58対50のスコアで勝ちました。

そして、必勝を期して望んだ決勝戦では墨江丘中学校と対戦しました。開始早々相手チームのシュートが次々と決まり、前半終了時点で大きく点差が開いてしまいました。後半は本校チームも巻き返しを図り、パスも決まり始め、途中相手チームを圧倒する場面も見られました。しかし、相手の前半のリードが大きく、追いつくまでには至りませんでした。

3年生はこの後、府大会に出場することが決まりました。更なる活躍を期待しています。

10月の主な行事



3日（土）土曜授業（オープンスクール）

学校選択のための学校見学を兼ねています。在校生保護者様だけではなく、都島区の全小学校6年生の保護者様にも参観していただけます。

6日（火）～8日（木）中間テスト

15日（木）3年生大阪市統一テスト

23日（金）文化祭

30日（金）3年生第3回実力テスト